

PRESSEINFORMATION

Bremen, 28. März 2019

"Der homo politicus der deutschen Kinderchirurgie"

Deutsche Gesellschaft für Kinderchirurgie ehrt Dr. Heidrun Gitter

Dr. Heidrun Gitter, die Präsidentin der Ärztekammer Bremen, hat von der Deutschen Gesellschaft für Kinderchirurgie (DGKCH) die Ehrenmitgliedschaft verliehen bekommen. Prof. Dr. Peter Paul Schmittenbecher, der Präsident der DGKCH, nahm die Ehrung der Bremer Kinderchirurgin jetzt in München im Rahmen des Chirurgenkongresses 2019 vor. "Mit großem Engagement für die Kinder und für die Kinderchirurgie in Bremen hat sie immer geholfen, die große Tradition der Kinderchirurgischen Klinik am Klinikum Bremen-Mitte als eine der besten kinderchirurgischen Adressen zu bewahren", sagte Peter Paul Schmittenbecher in seiner Laudatio.

Schmittenbecher lobte Heidrun Gitters Einsatz in der Berufspolitik. Sie gründete die Vertretung der jungen angehenden Chirurgen in der DGKCH mit und erkämpfte für sie einen Platz im Vorstand der Fachgesellschaft. Später wurde Gitter Vorsitzende des Marburger Bundes Bremen, Delegierte bei vielen Deutschen Ärztetagen und Mitglied in den Ausschüssen "Ärztinnen" und "Krankenhaus" bei der Bundesärztekammer. Seit 2012 ist sie Präsidentin der Ärztekammer Bremen.

Besonders hob Peter Paul Schmittenbecher Gitters Engagement für die ärztliche Weiterbildung hervor – zuletzt als stellvertretende Vorsitzende der Ständigen Kommission Weiterbildung der Bundesärztekammer. "Ihr Ziel war immer eine zeitlich reell machbare, aber dennoch anspruchsvolle Weiterbildung", sagte Schmittenbecher. So sei es ihr auch durch beispielhaften Einsatz und gegen viele Widerstände gelungen, die von den Kinderchirurgen lange Jahre gewünschte Zusatzweiterbildung Kinderurologie durch den Ärztetag zu bringen.

"Heidrun Gitter ist DER homo politicus der deutschen Kinderchirurgie", schloss Schmittenbecher seine Laudatio. "Es ist mir eine große Ehre, ihr in diesem Jahr im Namen der DGKCH die Ehrenmitgliedschaft verleihen zu dürfen."

Biographisches

Dr. Heidrun Gitter, geboren 1960 in Bremen, hat in Köln und Detroit/USA Medizin und Rechtswissenschaften studiert. Nach dem Erwerb des Facharztes für Chirugie in Wiesbaden begann sie 1993 in der Kinderchirurgischen Klinik am Klinikum Bremen-Mitte, wurde dort 1996 Oberärztin, erwarb 1999 den Facharzt für Kinderchirurgie und rückte 2004 unter der neuen Klinikleitung Prof. Dr. Christian Lorenz auf die Position der leitenden Oberärztin. Seit 2012 ist sie Präsidentin der Ärztekammer Bremen.

E-Mail: bettina.cibulski@aekhb.de